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Символ процветающей 
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Подписка-2011
Уважаемые читатели! 

До 27 декабря вы можете подписаться на газеты «РАДАР» и 
«РЕЗОНАНС» на 1-е полугодие 2011 г. по льготным тарифам:

- для участников Великой Отечественной войны – БЕСПЛАТ-
НО,

- для пенсионеров – 200 рублей,
- для организаций и предпринимателей – 400 рублей,
- для всех остальных – 300 рублей.
Подписаться можно в редакции (г. Нижняя Тура, ул. Сверд-

лова, 135, р-н центральной вахты) или в отделе «Копир» 
(г. Лесной, ул. Свердлова, 30, 2 этаж).Телефон 2-45-20. 

Тепло: не повторить 
ошибки 
прошлого года

Уважаемые лесничане! Поздравляем вас с Днем Конституции 
Российской Федерации!

12 декабря – одна из самых важных дат для россиян. Именно в 
этот день 17 лет назад на референдуме была принята Конституция 
Российской Федерации – основной закон государства, обладающий 
высшей юридической силой.

Все, что происходит в стране или даже в жизни одного нашего 
городского округа, делается на основе Конституции. Она является 
ядром всей правовой системы нашей страны и определяет смысл и 
содержание других законов. Знать и уметь применять главный За-
кон нашей страны – это норма цивилизованной жизни, мощный ры-
чаг для повышения ее качества. 

Желаем, чтобы этот праздник стал символом богатой и процве-
тающей страны, гарантом дальнейших добрых перемен в нашей 
жизни! Всем успехов в труде, новых достижений, мира и согласия!

В. ГРИШИН, глава городского округа «Город Лесной»,
В. РУМЯНЦЕВ, глава администрации 

ГО «Город Лесной». 

НародНо-музыкальный драматический театр СКДЦ «Совре-
менник» совместно с Детской театральной студией готовит но-
вогодний подарок для самых маленьких и юных зрителей Лесно-
го. Это «Новогодняя история» по мотивам сказки Г.Х. Андерсе-
на «Снежная королева». В спектакле заняты ведущие актеры На-
родного театра и учащиеся школы № 76. Режиссер-постановщик – 
Сергей рудой. Премьерные спектакли пройдут в малом театраль-
ном зале СКДЦ «Современник» 25 декабря в 17.00 и 26 декабря в 
12.00 и 14.00. 

ПУбличНые слушания по проекту бюджета городского округа 
«Город Лесной» на 2011 год состоялись 8 декабря в конференц-
зале городской администрации. Подробности читайте в следую-
щем номере «Радара». Пока же напомним, что всю осень над про-
ектом главного финансового документа города активно работали 
депутатские комиссии. Подготовкой и проведением слушаний зани-
малась комиссия, которую возглавляет заместитель председателя 
городской Думы александр Городилов. 

Соб. инф. 

Касса по адресу ул. Юбилейная, 35 (здание МУ «РКЦ»): в ра-
бочие дни (с понедельника по пятницу) – с 9.00 до 19.00. В рабочие 
часы: с 9.00 до 10.00, с 13.00 до 15.00 и с 16.15 до 18.00 работает 
одна касса (возможны технические перерывы). По субботам, 11 и 18 
декабря, будет работать одна касса с 10.00 до 15.00 без перерыва.

31 декабря (короткий день) – с 9.00 до 16.00 (возможен техниче-
ский перерыв 15 минут). В рабочие часы: с 9.00 до 10.00, с 13.00 до 
16.00 будет работать одна касса.

Касса по адресу ул. белинского, 22 (здание ДУ-2): в рабочие дни 
(с понедельника по пятницу) – с 8.00 до 17.00, перерыв с 12.00 до 
13.00 (возможен технический перерыв).

31 декабря (короткий день) – с 8.00 до 14.00 (возможен техниче-
ский перерыв 15 минут).

Касса по адресу ул. мира, 30 (здание ДУ-7): в рабочие дни (с по-
недельника по пятницу) – с 9.00 до 18.00, перерыв с 13.00 до 14.00 
(возможен технический перерыв).

31 декабря (короткий день) – с 9.00 до 15.00 (возможен техниче-
ский перерыв 15 минут).

График работы выездной кассы мУ «рКЦ»:
- выездная касса в поселок Таежный: 13, 20, 27 декабря – с 9.00 

до 12.45;
- выездная касса в поселок Чащавита: 15 декабря – с 9.00 до 12.45;
- выездная касса в поселок Горный: 9, 23, 30 декабря – с 9.00 до 

12.45, 16 декабря (3-й четверг месяца) – с 13.00 до 16.45.
Необходимую информацию можно получить по телефонам 

6-29-96, 3-32-21.
АДМИНИСТРАЦИЯ МУ «РКЦ».

Подарок 
от «Снежной королевы»

Состоялись 
публичные слушания

С 1 деКабря в Свердловской области введена новая система 
оплаты труда бюджетников. Вместо старой тарифной сетки приме-
нен принцип стимулирующих выплат: лучше работаешь – больше 
получаешь. Зарплата теперь делится на три части: оклад, компен-
сационные надбавки и стимулирующая часть. 

Новая система подразумевает увеличение фонда зарплаты на 
7%, что даст прибавку в стимулирующей части примерно на 15-
20% – все будет зависеть от вида учреждения и профессии. Со-
ответствующие средства уже заложены в областном бюджете. Ка-
кую именно сумму заплатить сотруднику, будет решать руководи-
тель учреждения. В школах, в отличие от других бюджетных учреж-
дений Свердловской области, реформирование провели еще в де-
кабре 2008 года. 

Первую повышенную зарплату бюджетники должны получить в 
январе, а с июля ожидается повышение зарплаты еще на 6,5%, тог-
да стимулирующая часть по ряду отраслей поднимется на 30-35%. 
Кстати, как сообщает администрация Лесного, у нас «июльское» 
повышение произойдет сейчас – с 1 декабря. 

Анастасия СЕРГЕЕВА. 

Кошелёк

Лучше работаешь - 
больше получаешь

РКЦ информирует

График работы касс в декабре

Снегоуборка: 
глава 
администрации 
остался недоволен

Проблема 
с бородой

Телефонная связь: 
будет перерасчёт

Тем, кто выходит 
на лёд

А снег идёт...

Предновогодние 
проверки

Полночь воскресенья -
час Х для Лесного

внеочередное заседание комиссии 
по чрезвычайным ситуациям со-
стоялось в администрации лесно-
го в пятницу, 3 декабря, под предсе-
дательством главы администрации 
василия румянцева и заместителя 
председателя КчС евгения Кынку-
рогова. 
речь шла прежде всего о состоя-
нии сил и средств предприятий 
жилищно-коммунального хозяйства 
города к реагированию на чрезвы-
чайные ситуации в зимний период; 
о конкретных сроках восстановле-
ния телефонной связи в городе, а 
также об организации безопасного 
пребывания людей на водных объ-
ектах и мероприятиях по линии по-
жарной безопасности в новогодние 
праздники. 

В зимний период самый актуальный 
вопрос – теплоснабжение жилищного 
фонда города. Директор МУП «Техно-
дом» евгений божко доложил, что те-
плоснабжение присутствует во всех без 
исключения домах. Однако необходимо 
поднять давление в магистральных се-
тях в соответствии с температурой на-
ружного воздуха. 

- Должен отметить, что система тепло-
снабжения работает в вялом режиме, – 
сказал Евгений Владимирович, – ско-
рость теплоносителя недостаточная: в 
некоторых домах температура опускает-
ся ниже нормативной – 20 градусов. 

Чтобы не повторять ошибки прошлого 
года, когда была заморожена Тура, ког-
да поступало много жалоб от лесничан, и 
только после вмешательства прокурату-
ры проблема была снята, сегодня «Тех-
нодомом» подготовлено письмо на имя 
генерального директора ФГУП «Комби-
нат «Электрохимприбор» с просьбой от-
регулировать системы. 

Как оказалось, дома-исключения в го-
роде все-таки есть: начальник ЦМСЧ 
№ 91 михаил Новиков сообщил, что 
доктора, проживающие по Компроспек-
ту, 2, замерзают: внутри квартир – лед на 
стенах. Температура в комнатах от 1 до 
8 градусов. Проблема не нова, о ней го-
ворилось еще в прошлом году, но воз и 
ныне там. 

В. Румянцев поручил Е. Божко срочно 
разобраться в ситуации. 

В этом году в Лесном вновь выпа-
ла враз двухмесячная норма осадков – 
снежный покров достигал 40 см, про-
порционально этому посыпались и жа-
лобы горожан: по дорогам передвигать-
ся трудно, во дворах – невозможно. Ру-
ководитель Комитета ЖКХ Галина Та-
чанова признала, что в первую неде-
лю коммунальные службы сработали не 
оперативно. Но затем резервы усилили, 
дополнительно были привлечены силы 
ООО «Монолит», ПЖРЭП, СУС, АТП. Та-
ким образом, на снегоуборке города все-
го занято 15 единиц техники (а на случай 
чрезвычайной ситуации можно вывести 
22 единицы). 

Директор КБл Юрий бадин озвучил 
проблему с техникой: при температуре 
-30 градусов она выходит их строя. Тем 
не менее работа ведется по графику: уже 
убраны улицы Юбилейная, Кирова, Бе-
линского, К. Маркса, Ленина. 

Директор ПЖРЭП иван дубков доло-
жил ситуацию по внутрикварталке. Рабо-
тает тяжелая и легкая техника, но не хва-
тает рабочих рук: на каждого дворника 
норма уборки – порядка 2,5 тысячи кв. м, 

это примерно территория 14 подъездов. 
И хотя дворники (а это в основном пожи-
лые люди) выходят на работу в 6 утра, 
все равно не успевают. 

Василий Румянцев остался недоволен 
услышанным и обратил внимание комму-
нальщиков на то, что есть такие участки 
дороги, к которым еще даже не присту-
пали: например объездная дорога, Тех-
нический проезд. Плохо очищены троту-
ары – здесь что мешает? Почему до сих 
пор никто не обратил внимания на лест-
ницы, которые идут с горок, на выходы 
из подъездов, на своевременную под-
сыпку? Не ликвидируются снежные нака-
ты, не убирается снег с крыш – уже на-
блюдается его нависание. Слабо очище-
ны автобусные остановки. Директор ОАО 
«АТП» александр Ювенко тут же допол-
нил, что город сплошь в колеях, особен-
но на 62 и 35 кварталах и по ул. Орджо-
никидзе. Вероятность ДТП на этих участ-
ках дороги высокая. 

В итоге главой администрации выда-
но указание: усилия по уборке снега в го-
роде удвоить, утроить, продолжать рабо-
тать в напряженном режиме, но в воскре-
сенье, 5 декабря, в 00 часов, Лесной дол-
жен быть приведен в порядок. 

- Буду сам проверять город и прини-
мать работу каждой организации, – зая-
вил Василий Анатольевич. 

Отдельный вопрос и одна из причин, 
почему плохо убираются улицы и осо-
бенно внутриквартальная территория, – 
машины, припаркованные вдоль дорог и 
во дворах домов. Как отмечают в КЖКХ, 
в городе две самые проблемные ули-
цы, заставленные машинами: Кирова, 
особенно возле магазина «Кировский-
Центральный», и Ленина – вниз, до Мира. 

На КЧС вопрос о том, как ГИБДД и ОВД 
работают совместно с КЖКХ по данной 
проблеме, поднял евгений Кынкуро-
гов. И.о. начальника ГИБДД Лесного ро-
ман окишев на это сообщил, что в про-
шлом году сотрудники ГИБДД выявляли 
владельцев таких авто, составляли про-
токолы. В этом году было предложение 
эвакуировать транспорт, мешающий ра-
боте спецтехники, но… сделать это ока-
залось невозможным. Согласно статье 
27.1 Кодекса об административных пра-
вонарушениях, если нет правонаруше-
ния со стороны водителя, то нет и права 
эвакуировать транспортное средство. В 
ПДД также не прописано о том, что если 
транспорт мешает уборке улиц, то под-
лежит перемещению. Выход один: нужно 
объявить чрезвычайную ситуацию, что-
бы была возможность эвакуировать ма-
шины. Так, как это было сделано в Ека-
теринбурге, где 1 декабря был введен ре-
жим ЧС: принято постановление главы 
администрации города, в соответствии 
с которым мешающие машины законно 
эвакуируются. Но в Лесном нет основа-
ний для объявления ЧС, хотя оба крите-
рия по осадкам – большой объем выпав-
шего снега и сильная метель – в какие-то 
дни были налицо. 

Что же делать с нерадивыми авто-
владельцами? Бу-
дет продолжать-
ся «ручная ра-
бота»: вывешива-
ние объявлений, 
п р ед у п р еж д а ю -
щих о необходимо-
сти убрать маши-
ны; снег около при-
паркованных авто 
дворники будут 
убирать тоже вруч-
ную – лопатами. 
Есть также предло-
жение выходить на 
руководителей ор-
ганизаций, где ра-
ботают непослуш-
ные хозяева авто-
мобилей. Админи-
страция инициати-
ву поддержала. 

До 10 декабря ЗАО «Сити-Телеком» 
должно решить все вопросы по подклю-
чению последних абонентов и закрыть 
тему телефонной аварии. Такие сроки 
жестко поставил глава администрации 
Василий Румянцев перед ЗАО «Сити-
Телеком». 

Стоит отметить, что на КЧС был при-
глашен генералитет компании, но никто 
из руководства так и не явился. Руково-
дитель «Сити-Телекома» в Лесном ан-
дрей Набережных доложил, что на ли-
нейных кабельных сооружениях кру-
глосуточно работают почти 50 человек. 
На начало минувшей недели было под-
ключено 2200 номеров. К концу неде-
ли – 3200. Остальные из 5 тысяч отклю-
ченных абонентов обретут телефонную 
связь к 10 декабря. 

Теперь о перерасчете. С 20 ноября – 
дня, когда вышла из строя АТС, счета за 
неоказанную услугу юридическим лицам 
выставляться не будут. 

Жителей ждет перерасчет: согласно 
договору, если связь не предоставляется 
более 5 дней, производится перерасчет. 
Он будет сделан централизованно в ян-
варе, с даты отключения связи до даты 
подключения каждого физического лица. 
Никаких заявлений для этого гражданам 
писать не нужно. 

Кстати, с минувшего четверга вновь 
функционирует справочная служба 09, ко-
торая пока будет работать с 8.30 до 19.00. 

Постановлением главы ГО от 16 марта 
2010 года безопасность на воде возложе-
на на МУ «Аварийно-спасательная служ-
ба». Как доложил начальник АСС борис 
берсенев, в этом году льдообразование 

на пруду началось 21 но-
ября, позже на две неде-
ли по сравнению с про-
шлыми годами, но доста-
точно интенсивно. Так, 
21 ноября толщина льда 
составляла 2 см, 26 но-
ября – уже 12, а сейчас 
24 см. Безопасность на 
водном объекте обеспе-
чивают водолазы, сторо-
жа водно-спасательной 
станции, готовы все тех-
нические средства, во-
долазные снаряжения. 
Благодаря своевремен-
но принимаемым мерам 
ни в летний период, ни 
после пострадавших на 
воде не было. С людьми, 
которые выходят на лед, 

проводится предупредительная работа. 
Евгений Кынкурогов обратил внима-

ние на то, что на лед уже выходит и тех-
ника: снегоходы, снегокаты и т.п., и реко-
мендовал эти моменты отслеживать. 

Скоро новогодние праздники, и вопро-
сы противопожарной безопасности на 
объектах с массовым пребыванием лю-
дей приобретают особое значение. Ин-
спектор отдела Госпожнадзора СУ ФПС 
№ 6 евгения Кравчук обрисовала круг 
предписанных проверок. До 10 декабря 
будут проверены учреждения культуры и 
управления образования. Специалисты 
проверят эвакуационные выходы, сред-
ства тушения пожара, сигнализацию, а 
также сертификаты на гирлянды, пиро-
технику и места ее реализации. 

На КЧС было отмечено, что в городе 
имеются увеселительные заведения, где 
тоже есть необходимость провести кон-
трольные мероприятия, но постановле-
ния на этот счет пока нет – предписано 
проверить лишь муниципальные учреж-
дения. 

Как и было намечено, в воскресенье 
Василий Румянцев принимал тот фронт 
работ, который был определен в рабо-
те коммунальных служб на дату 5 дека-
бря, а именно – состояние дорог в горо-
де. Оценивал отсутствие колейности и на-
катов, особенно там, где движение транс-
порта и людского потока наиболее интен-
сивное. Не всем глава администрации 
остался доволен: дороги, конечно, почи-
щены, хотя до эффекта «отутюженных», 
о чем мечтает сити-менеджер, им еще да-
леко. Работу принял с оценкой «удовлет-
ворительно». 

Сейчас на Лесной вновь падают снеж-
ные хлопья, на улице заметно потеплело, 
где-то даже началось легкое таяние сне-
га. Скользко, но при этом – минимум под-
сыпки на дорогах. А снег идет…   

Жанна РОЖДЕСТВЕНСКАЯ. 
Надежда КОНДАКОВА (фото).

дворники выходят на работу с 6 часов утра.

Такую картину можно увидеть в каждом дворе.


